



APOYO DE LA UNIDAD PASTORAL DE AGUILAR DE CAMPOO A LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE CEREAUTO SIRO EN AGUILAR.

Ante el momento de incertidumbre que los trabajadores y trabajadoras de Cereauto Siro en Aguilar están viviendo en estos momentos, la Unidad Pastoral de Aguilar de Campoo queremos manifestar nuestra cercanía y solidaridad con todos ellos. Apoyamos sus reivindicaciones y las medidas que, a través de su Comité de empresa, han decidido tomar en este momento.

Nos preocupa, especialmente, la situación de los trabajadores de Cereauto y de sus familias. Nos preocupa, también, la situación que nuestra comarca y en general todo el mundo rural está sufriendo: pérdida de población, envejecimiento, escasez de respuestas públicas y empresariales que dinamicen la comarca... Haciendo nuestras las palabras de los representantes sindicales, no podemos permitir que los ajustes y esfuerzos los tengan que hacer siempre los mismos: los trabajadores y trabajadoras.

«Los gozos y las esperanzas, las tristezas y las angustias de los hombres y mujeres de nuestro tiempo, sobre todo de los pobres y de cuantos sufren, son a la vez gozos y esperanzas, tristezas y angustias de los discípulos de Cristo» (GS 1). Estas palabras del Concilio Vaticano II nos recuerdan que los cristianos, seguidores de Jesús, el obrero de Nazaret, no podemos permanecer al margen de la realidad en que vivimos, que hemos de denunciar las injusticias y trabajar incansablemente por el bien común.

Animamos a todos los miembros de la comunidad cristiana de Aguilar y al conjunto de la sociedad de Aguilar y comarca a estar cercanos, manifestar el apoyo y solidaridad con los trabajadores de Cereauto en Aguilar y a colaborar en la consecución de sus legítimas demandas.

El Secretariado para la Pastoral obrera y del trabajo de la Diócesis de Palencia y la Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC) de Palencia, se suman a la muestra de apoyo que nuestra Unidad Pastoral quiere manifestar a los trabajadores y trabajadoras de Cereauto Siro en Aguilar.

Aguilar de Campoo, 29 de abril de 2024